

Tantra/ Tangima Traedis

Von MrZeroid

Inhaltsverzeichnis

Prolog: Tantra der verwunschene Wald	2
Kapitel 1: Das Erwachen	3

Prolog: Tantra der verwunschene Wald

Tantra ist ein Wald, der über hunderte von Jahren alt ist. Es geht eine mystische und merkwürdige Aura von diesem Wald aus, aber es verstecken sich auch viele andere Geheimnisse dort. Um diese auf ewig zu bewahren und zu versiegeln, beschlossen die Einwohner des Waldes ein Dorf in der Mitte zu erbauen. Dieses Dorf steht bis heute noch da und es wird dort die Geschichte des Waldes weitergereicht. Erst mit Erreichen des 30.Geburtstag wird einem die ganze Wahrheit erzählt.

Unsere Geschichte dreht sich um die neue Generation der Waldbewohner, welche ihre eigenen Wünsche und Träume haben. Wir befinden uns in der 11.Klasse, die Klasse des Beginns der Geschichte. Doch Niemand in der Klasse scheint ein Interesse daran zu haben, da diese Klasse 7 Jahre lang besteht. Es dreht sich für die nur um Liebe, Freundschaft, Erinnerung, Familie und vieles mehr. Selbst Streitigkeiten und Tragödien sind nicht zu vermeiden. Die neue Generation weiß nicht welches Schicksal ihnen auferlegt wurde. Die dunkle Macht droht wieder aufzustehen.

Heute ist der erste Tag der 11.Klasse, 2 neue Klassenkameraden, alte Bekannte, der junge Klassenlehrer und das tosende Erbeben.

Kapitel 1: Das Erwachen

Alle Schüler versammelten sich in der neuen Klasse, unterhielten sich, was sie so erlebt hatten und warteten bis die Stunde beginnt. Nun trat der junge Klassenlehrer ein. Alle sahen ihn mit großen Augen an und Harita begann zu reden. „Sie sind unser Klassenlehrer? Ich meine, Sie sind doch kaum jünger als wir“, sprach er leicht verwirrt. Kumtaro Ronda lächelte ihn nur an und ließ ihn ausreden. „Das hätte wohl keiner von uns zu Beginn der Stunde gedacht.“ Er setzte sich richtig auf den Stuhl und sah den Klassenlehrer an.

„Das ist mein Schicksal“, sagte er kurz und knapp, mit einem Lächeln im Gesicht. „Einer aus eurer Klasse wird später auch das tun, was ich tue. Das dient sowohl dem eigenen Wissen als auch etwas Anderem.“ Herr Ronda lächelte nur weiter und sah die meist verdutzten Gesichtsausdrücke. „Aber bevor wir beginnen, möchte ich euch 2 neue Klassenkameraden vorstellen.“ Im selben Augenblick öffnete sich die und das tosende Erdbeben begann. Herr Ronda spürte was gerade geschah und kümmerte sich sofort darum. „An alle, legte euch unter dem Tisch oder stellt euch unter dem Türrahmen und passt auf das nichts auf euch fällt.“ Die Klasse tat das, was er sagte und er unterstützte die Schüler. Er sah kurz auf dem Flur, entdeckte dort jedoch Niemanden. Das Erbeben hörte dann langsam wieder auf und alle kamen wieder zur Ruhe. Er sah die Klasse an und stellte alles wieder auf. „ich hoffe euch ist nichts geschehen. Mir kommt es so vor, als wenn einer von euch fehlt.“ Im selben Augenblick kam auch Agisa mit 2 anderen Personen herein.

„Tut mir Leid wegen der Verspätung, aber das Erdbeben hat mich aufgehalten.“, murmelte er leicht genervt und setzte sich am Tisch neben Harita. Herr Ronda nickte und trug ihn ins Klassenbuch ein. Er legte nun alles beiseite und ließ alle nach vorne blicken.

„Wie ich eben schon gesagt hatte, wir haben 2 neue Schüler. Bitte heißt Toreei und Oda Willkommen.“ Die Klasse richtete ihre Augen auf die Beiden und schmunzelten etwas. Herr Ronda blickte die Beiden an. „Ihr seid aber auch spät dran. Aber da Heute der erste Tag ist, belasse ich es dabei. Wenn ihr euch bitte hinsetzt, ich werde die Regeln und weiteres euch erklären.“